

Kapolresta Mataram Apresiasi Kinerja Personilnya Dalam Pelaksanaan Operasi

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTAWAN.CO.ID

Apr 27, 2024 - 16:52



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA memimpin pelaksanaan gelar operasional selama bulan Maret 2024 sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram.

Kegiatan tersebut berlangsung di Lesehan Taliwang Raja Lingkungan Ireng, Kecamatan Gunungsari, Kabupateombok Barat, Sabtu, (27/04/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram, Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH., pejabat utama Polresta Mataram, para Kasat, para Kapolsek jajaran dan personel yang terlibat dalam Gelar Operasional bulan Maret 2024.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., dalam sambutannya memberikan apresiasi kepada seluruh jajaran atas dedikasi para personil dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban

masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polresta Mataram.

Menurutnya sesuai data hasil opsnal, 81% total 498 kasus yang ditangani Polresta Mataram dan Polsek jajan berhasil diselesaikan dengan baik, hal ini mencerminkan komitmen tinggi anggota kepolisian Polresta Mataram dan Polsek jajaran dalam menjalankan tugasnya dengan baik.

Kata Kapolresta Mataram, Bidang Operasional ini tidak hanya bertujuan untuk menindak pelaku kejahatan, tetapi juga menerapkan strategi preemtif dan preventif guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas di wilayah hukum Polresta Mataram. Dengan demikian, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

Selain itu, Kapolresta Mataram juga menyampaikan terima kasih kepada masyarakat yang telah aktif memberikan informasi penting dalam upaya pemberantasan kejahatan, baik itu pencurian, narkoba ataupun kejahatan lainnya.

Menurutnya, Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua pihak.

Dengan komitmen dan kerjasama yang terus ditingkatkan, Polresta Mataram siap untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat,

" Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dalam melindungi mengayomi dan melayani seluruh warga di wilayah hukum Polresta Mataram. Ini merupakan bukti nyata dari peran penting kepolisian dalam meningkatkan kualitas hidup dan keamanan masyarakat, "tutupnya, (Ada)